
 

 

Santana de Parnaíba, 22 de Novembro de 2023 

 

 

Ofício n° 166/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Retirada de barracas da feira no Centro de Apoio II 

 

Senhor Secretário, 

 

Com os meus cumprimentos iniciais e em consideração à resposta do 

Ofício nº103/2023, processo nº 230731018589700, referente às barracas da feira 

livre realizada aos sábados no Centro de Apoio II, bairro Alphaville, gostaria de 

solicitar a Vossa Senhoria providências no sentido de restringir o uso do espaço 

exclusivamente para barracas de cunho gastronômico. 

 

Como mencionado por Vossa Senhoria, atualmente, no referido local, há 

a presença de comerciantes oferecendo uma variedade de produtos, totalizando 12 

barracas. No entanto, tenho recebido diversas reclamações sobre as barracas que 

expõem seus produtos de maneira desordenada, como tapetes, redes, entre outros. 

Essas barracas têm sido posicionadas próximas à portaria dos residenciais, 

causando uma significativa poluição visual na área. 

 

Diante desse cenário, gostaria de solicitar medidas para permitir a 

comercialização apenas das barracas destinadas à gastronomia, restringindo a 

exposição de outros produtos. Isso contribuirá para a criação de um ambiente mais 

agradável tanto para as famílias que frequentam o local quanto para os moradores 

do bairro. 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor 
Vaumil Pontes 

Secretário Municipal de Finanças 

Santana de Parnaíba- SP 


